

Note d'information

Repas de fin d'année 10/12/2020

Chers Résidents, Chers familles,

Nous avons le plaisir de vous annoncer que malgré la crise sanitaire que nous traversons, le repas de fin d'année de la résidence se déroulera le 10 décembre 2020.

Compte tenu du contexte, ce dernier sera exclusivement réservé aux résidents et aucun intervenant extérieur ou famille n'y participeront.

L'animation sera intégralement réalisée par les salariés de la résidence.

Ainsi, nous vous informons qu'aucune visite ne pourra être organisée le jeudi 10 décembre 2020, et nous nous en excusons et comptons sur votre compréhension.

Si jamais la situation ne permettait pas la réalisation de cette journée festive, celle-ci serait évidemment annulée.

Nous vous remercions pour votre confiance et vous prions de croire, Chers Résidents, Chers Familles à nos sincères salutations.

Emmanuel POUGETOUX

Directeur